
Gruppe SPD, CDU ,FDP 

im Rat der Stadt Varel 

 

 Fragen zum Antrag Zukunft Varel vom 16.10.13 erweitert am 27.10.13 

zur Sitzung Stadtendwicklung, Planung und Umwelt am 29.10.2013 

Punkt 5.4  öffentlicher Teil 

 

 

1.Wie stellt sich Zukunft Varel einen Zweckverband „ Naturpark Friedrichsfeld“ vor und wer 

soll neben der Stadt Varel noch darin beteiligt sein?                                                                                 

Sind es logischerweise die Gemeinde Bockhorn und der Landkreis?  Dann muss ein 

entsprechender Antrag ja auch im Kreistag und der Gemeinde Bockhorn  gestellt werden. 

2.Soll die Stadt Eigentum erwerben? Wenn ja mit welchen Haushaltsmitteln soll eine 

Finanzierung sichergestellt werden? 

 

3.Wer soll die Verwaltung eines Naturparkes übernehmen? 

 

4.Was sind die Argumente gegenüber der BIMA  auf die geplanten Einnahmen der 

Bereitstellung des Geländes zu verzichten? 

 

5.Die Naturschutzvereinigung „ BUND“ hat einen Antrag für dieses Gelände  als „ Nationales 

Naturerbe“ gestellt. 

Sollte  nicht erst dieses Ergebnis abgewartet werden, weil ja im Prinzip das gleiche Ziel 

verfolgt wird. 

 

5.Bei der Erklärung von Tönder , legte Zukunft Varel  wert auf die Tatsache, dass  

die Kommunen durch den Wattenmeerschutz nicht zusätzlich finanziell belastet werden 

wie ist das hier zu sehen? 

 

6.Welche Alternativen als Kompensation für die A 20  sollen dann bereitgestellt werden? 

 

 

 


